
GALETTE DES ROIS     7/01/2024  SALLE J.J. COUPON

Je vous souhaite la bienvenue à cette rencontre pour PARTAGER la 
traditionnelle « Galette », offerte par Randouvèze » ; c’est « pile » le jour de 
l’Épiphanie, ce qui n’est pas arrivé depuis longtemps !

C’est un très grand plaisir de nous retrouver en ce lieu ; vous êtes environ 70 
présents; à ce jour, le nombre d’adhérents est de 133, et devrait atteindre  
140. La saison précédente s’est achevée avec 124 adhérents.
Mais, le point fort à souligner, est l’inscription de 28 nouveaux adhérents, dont 
bon nombre sont ici aujourd’hui. Merci pour votre confiance !  

Mes propose seront brefs, car nos secrétaires vous informent régulièrement de
la « Vie de l’association », des programmes de randonnées et de séjours.
     
Aujourd’hui, différents groupes de personnes profitent des 5 activités 
proposées ; ces groupes se rencontrent peu, voire pas, d’où l’importance des 
manifestations pour toutes et pour tous, comme les « Grillades du Père Noël »,
le pique-nique de fin de saison et l’après-midi « Galettes » d’aujourd’hui.

Je souhaite profiter de cette réunion pour souligner principalement 3 choses :

1/ La première est de répéter au nom du conseil d’administration nos souhaits 
à chacune et à chacun  pour une bonne année 2024, satisfaisant vos différents 
projets; que cette année préserve, voire améliore votre capital santé.

2/ La deuxième est de demander à nos ami(e)s du conseil d’administration, et 
aux chargés de mission de venir autour de moi, pour que vous puissiez mettre 
un visage sur un nom, d’ailleurs le plus souvent un prénom, et inversement.

Notre vice-président Gérard Langlois(*) est actuellement hospitalisé, suite à 
une forte aggravation de sa santé. Gérard et son épouse Chantal sont avec 
nous depuis fin 2011. Dans ces circonstances très éprouvantes, nous pensons 
très fort à eux.

Depuis septembre 2022, Marie-Paule Mathonat a pris en charge avec précision 
et compétence les finances de l’association. Elle est également responsable des
adhésions, et « çà chauffe » en début de saison.
Marie-Paule et Alain sont actuellement absents de Buis.

Le secrétariat de Randouvèze s’est renforcé après la dernière assemblée 
générale. Je vous présente Karine Almécija, secrétaire adjointe, que je 
remercie pour son engagement. Elle partage avec Philippe Chevrier, dont nous 
reconnaissons tous l’activité et le talent, les missions importantes de 
l’information interne des membres et bien d’autres tâches de la vie associative 
randouvèzienne.  

Les séjours sont principalement organisés par Chistine Elbaze ; Patrick Croze 
apporte son soutien technique. Jaques Albert a remis au programme les 
séjours itinérants.



Simone Allais est en charge de la communication. Vous avez pu voir l’impact 
de leurs missions respectives, dans l’annonce des séjours (6 au cours de la 
saison précédente), ainsi que par la parution d’articles dans la presse 
régionale.

Notre raison d’être, « la randonnée », se trouve sous la responsabilité de 
Patrick Croze qui gère le programme des randonnées du jeudi et de 
dimancheenbaronnies. 
Et bien sûr, depuis des années, nous pouvons compter sur Bernadette Bernard 
pour l’élaboration des programmes des randonnées du dimanche.

Sasha Mazuir anime l’activité Rando Santé® avec Monique Pays; nous leur 
devons le succès de plus en plus important de l’activité, qui se développe aussi
avec la marche nordique santé®, initiée par Gérard.

Son travail est sans doute pour la plupart d’entre vous obscur et méconnu, car 
très technique … Mais si le site de l’Association  présente cette grande qualité 
et richesse d’information, nous le devons à Guy Soubrier.

Il y a tout juste un an, notre ami Francis Guerbette nous quittait. 
La mission d’entretien, de balisage des sentiers, la coordination des marraines 
et des parrains ont été réparties entre :
- Philippe Chevrier pour les PR®

- Elisabeth Guerbette pour les GR® et GRP®

- Jean-Michel Champanhet pour les relations partenariales
- Francis Gierts pour la logistique et les matériels.

Jean-Michel est aussi membre du comité directeur FFRandonnée Drôme,  
responsable de la Commission départementale Environnement Biodiversité et 
Développement Durable.

L’âme de nos festivités, encore en action aujourd’hui, avec un dévouement 
aussi grand que son pantalon est court : on ne présente plus notre ami 
Francis ; merci !

3/ En dernier point, je veux encore insister sur le rôle primordial des 
animatrices et animateurs de nos randonnées. 
Chacune et chacun d’entre nous peut mesurer ce que nous leur devons… 

Le meilleur moyen de les remercier est de susciter parmi vous  
des envies de venir rejoindre leur groupe en proposant des sorties. 
Je redis bien qu’il suffit « d’envie », car l’aide, la formation, le conseil, le 
« coaching », sont et seront assurés par l’association.

Pour récompenser toutes ces bonnes volontés, baliseuses et baliseurs, 
animatrice et animateurs, une sortie d’une journée sera offerte par 
l’association au printemps.   

Et maintenant, nous pouvons applaudir nos amis si dévoués et laisser place à 
la dégustation.

(*) Gérard Langlois est décédé le lendemain, lundi 8 janvier 2014. 


